

longs cheveux blancs ; qu'il portait, quand il s'est prosterné devant l'enfant annoncé par l'étoile, une robe couleur d'hyacinthe, un manteau jaune ou orange, une chaussure de couleur mêlée de blanc et de bleu et un manteau royal de différentes couleurs ; il offrit de l'or au roi JÉSUS-CHRIST.

Le second Mage, GASPARD, était jeune, sans barbe, vermeil, vêtu d'une robe orange et d'un manteau rouge. Sa chaussure était couleur d'hyacinthe ; il offrit de l'encens pour reconnaître LA DIVINITÉ DE JÉSUS-CHRIST.

Le troisième s'appelait BALTHASAR ; il était brun, portait une grande barbe, était vêtu d'une robe rouge, d'un manteau bariolé ; sa chaussure était jaune, il offrit de la myrrhe au Sauveur pour marquer sa mortalité.

On trouve, dans plus d'une église, des tableaux de l'Adoration des Mages, faits d'après cette description de costumes.

Dans la magnifique cathédrale de Cologne se trouve le plus beau reliquaire qui soit au monde : la châsse des trois mages. On y voit trois crânes sur des coussins de velours rouge, et sur le front de ces trois têtes de mort brillent des diadèmes de diamant que des empereurs envieraient pour leurs couronnes.

CHRONIQUE DIOCÉSAIN ET PROVINCIALE.

Les membres du clergé de Montréal se sont rendus en grand nombre, lundi à l'évêché pour présenter, à l'occasion du nouvel an, leurs souhaits et leurs vœux à Sa Grandeur Mgr Fabre.

Sa Grandeur Mgr Taché, archevêque de Saint-Boniface, assistait à cette réunion qui s'est surtout distinguée par la plus grande cordialité.

Le R. P. Lefebvre, supérieur des Oblats, a lu, au nom du clergé, l'adresse à Sa Grandeur Mgr de Montréal, qui a répondu en termes émus et touchants et s'est félicité d'avoir à ses côtés Mgr de Saint-Boniface qui, a-t-elle dit, n'est pas un étranger pour notre diocèse.

Dans les quelques paroles que Mgr de Saint-Boniface a adressées à la réunion, il a rappelé qu'un grand nombre de prêtres de son diocèse viennent du diocèse de Montréal, et que lui-même se considère comme un enfant de ce diocèse.

Malgré la neige qui tombait à gros flocons mardi dernier, nos concitoyens se sont rendus en aussi grand nombre que les années précédentes, pour présenter leurs souhaits de bonne année au clergé de notre ville.

Sa Grandeur Mgr de Montréal, entourée des prêtres de l'évêché